

## Bhakti Sosial Distribusi Bantuan Air Bersih, Polresta Mataram Tuai Apresiasi Dari Masyarakat Lingsar

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Sep 2, 2023 - 17:57



Lombok Barat NTB - Selama 3 (tiga) hari melaksanakan Bakti Sosial Pembagian Air Bersih di 3 (tiga) Dusun Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat, Polresta Mataram Polda NTB menuai apresiasi dari Camat Lingsar dan

masyarakat.

Diketahui kembali pada hari ini Sabtu 2 September 2023 pukul 09.00 Wita tampak melalui personel Bag Log Polresta Mataram disambut Camat Lingsar Marzuqi, S. Ap, Kanit Binmas Polsek Lingsar Aiptu Wawan Sudarmawan, Danposramil Lingsar Peltu Budi Sujarwo dan Bhabinkamtibmas Desa Batu Mekar Aipda Ida Bagus Sugandi kembali melakukan pendistribusian air bersih bertempat di Dusun Nyurbaye Gawah Desa Batu Mekar Kec. Lingsar Kab. Lobar. Sabtu, (02/09/2023)

Dalam kesempatan tersebut Camat Lingsar Camat Lingsar Marzuqi, S. Ap mewakili warga masyarakat Kecamatan Lingsar menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi setinggi - tingginya kepada Pihak Kepolisian Polresta Mataram dan kepada Bapak Kapolresta Mataram yang telah melaksanakan kegiatan bhakti sosial selama 3 (tiga) Desa, yaitu Desa Langko, Desa Gegerung dan hari di Desa Batu Mekar, Kecamatan Lingsar.

" Semoga kegiatan seperti ini terus berkelanjutan dan bisa bermanfaat bagi warga masyarakat yang membutuhkan air bersih ", ucapnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa adapun dalam pelaksanaan Bhakti Sosial pendistribusian bantuan Air Bersih ini sebagai wujud tanggung jawab sosial Kepolisian untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

" Selama 3 (tiga) hari dengan melibatkan 4 personil gabungan dari Bag Log Polresta Mataram, personel Polsek Lingsar dan Siswa Latja SIP Ke-52 jumlah air bersih sebanyak 15.000 Liter sudah disalurkan di 3 (tiga) desa bagi lebih dari 180 KK berjalan lancar ", ucapnya.

Kapolresta Mataram juga berpesan apabila masih dirasakan masih kurang atau membutuhkan, pihaknya selalu siap mendistribusikan bantuan air bersih untuk meringankan warga masyarakat.

" Karena air bersih merupakan kebutuhan dasar yang sangat penting bagi kehidupan warga masyarakat sehari-hari", pungkasnya. (Adb)